

Fecha: 19-10-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Pesqueras realizan simulacro de evacuación en Talcahuano

Pág.: 10 Cm2: 320,7 Tiraje: 10.000 Lectoría: 30.000

Favorabilidad: No Definida

Camanchaca, Landes y Blumar

Pesqueras realizan simulacro de evacuación en Talcahuano



Los trabajadores se movilizaron 1,2 kilómetros.

La acción preventiva se concretó en la Isla Rocuant y tuvo por objetivo medir los tiempos de respuesta de los trabajadores ante una eventual emergencia.

Se concretó el primer simulacro de evacuación en la Isla Rocro de evacuación en la Isla Ro-cuant de Talcahuano, una instan-cia que fue organizada por Ca-manchaca y que también contó con la participación de Landes y Blumar, con el objetivo de evaluar los tiempos de respuesta de los trabajadores ante una eventual

emergencia. En total fueron 466 los trabajadores de las tres empresas que participaron: evacuaron de ma-nera ordenada a las zonas de seguridad designadas en el Estadio Gaete, a 1,2 kilómetros de distan-cia y lo que se concretó en aproxi-

madamente 20 minutos. Durante el ejercicio, Carabi-

neros cortó temporalmente el transito en Avenida Colón a la altura de la Isla Rocuant para asegurar el cruce seguro de los

participantes. El subgerente de Prevención de División Pesca de Camanchaca, Marcelo Concha, indicó que "considero este operativo como todo un éxito. Nuestro principal objetivo es cuidar a los colaboradores y creemos que la coordina ción entre las empresas de Isla Ro-cuant cobra mucha relevancia en estos casos en los que hay que co-laborar. Considero que es un buen tiempo de evacuación y esperamos seguir mejorando en los siguientes simulacros".

La prueba de las sirenas alertó a los residentes cercanos, quienes ya habían sido informados pre-viamente de que se iba a realizar esta actividad de forma preventi-va, lo que permitió su desarrolló sin un impacto en la comunidad.

empresas pesqueras participaron de esta actividad.

Las empresas participantes se-nalaron que es de suma impor-tancia poder participar de este ti-pode simulacros, donde se puede reforzar la cultura de la preven-ción al interior de la industria pesquera y, además, lo que permitirá tener a los trabajadores una me-jor reacción ante una situación de

por reaccion ante una situación de emergencia.

La analista operacional de Camanchaca y miembro de la Brigada de Emergencia, Paula Muñoz, dijo que "la participación fue notable y sumamente organizada para ser la primera vez que se realiza esta instancia, sobre todo por la participación cua participación colaborativa de la participación colaborativa de las tres empresa".